

El Grupo "Sanampay" Presentará en Provincia su Coral "Poema Cantado de América al sur"

El grupo "Sanampay" presentará en varias ciudades de provincia su Coral Terrestre "Poema cantado de América al sur", que exitosamente ha interpretado hasta ahora en el Polyforum Cultural Siqueiros, el Teatro de la Ciudad, y ayer en la Sala Nezahualcóyotl de la UNAM.

Esta obra, integrada por textos poéticos del argentino Armando Tejada Gómez y musicalización del conjunto, será presentada hoy, mañana y el miércoles en el Polyforum Siqueiros, a las 20.30 horas, los próximos jueves, viernes y sábado en Guadalajara, y regresará para concluir su temporada en el Polyforum los días 27, 28 y 29 del presente.

Posteriormente, se escenificará en León, los días 7 y 8 de septiembre, y en Morelia, 22 y 23, así como en varias ciudades más, cuyas fechas están por confirmarse.

"Poema cantado de América al sur", que también será montada en el auditorio de la Secretaría de Hacienda, el 26 del mes próximo, en una función especial para trabajadores de esa dependencia, es integrada por los temas Cantoral desde la Cruz del Sur, Cueca larga, La tierra y los metales, Salmo verde, Batucada, Samba

verde, Los rios del origen, Los cielos mayores, Candombe del remolino, La pampa del miedo, Malambo del temporal, Coral del viento y Romance de la alegría, magníficamente interpretados por el "Sanampay" (Guadalupe Pineda, Eلفor Sombra, Caimo Díaz, Eduardo Bejarano, Naldo Labrín y Jorge González), en una notable puesta en escena de Rubén Yáñez, directivo de la institución teatral uruguaya "El Galbón", y con la actuación especial del actor argentino Raúl Domínguez y un cuarteto de cuerdas.